

El Desfile Infantil llena de alegría las calles de Petrer

08/05/2022



El Desfile Infantil ha arrancado a las 11 horas con un boato conjunto de Beduinos y Estudiantes | J.C.

A falta de cuatro días para que arranquen definitivamente las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer, esta mañana los festeros más pequeños han realizado el Desfile Infantil que ha estado arropado por miles de personas. A las 11 horas ha arrancado el desfile con un boato conjunto de Berberiscos y Estudiantes.

Los banderines de las diez comparsas de la fiesta han abierto el desfile acompañadas por la **colla del CEIP La Foia con alumnos de entre ocho y 11 años**. Tras ellos ha comenzado el boato en el que ha participado del ballet de Dori Andreu y cuya temática era la unión de la fiesta. Los Berberiscos han iniciado el bando moro seguido de Moros Fronterizos, Moros Nuevos, Moros Beduinos y Moros Viejos. La mayoría de las rodela del bando de la media luna han salido en caballo excepto la

de los Beduinos que iba a pie.



Las filàs han llenado de alegría y ambiente festero las calles de Petrer | J.C.

Por parte del bando cristiano, los primeros han sido los Estudiantes, seguidos de Labradores, Vizcaínos, Marinos y Tercio de Flandes. Al igual que las primeras cinco comparsas, las rodelas de 2019 han salido a caballo exceptuando alguna que ha salido en poni. **El desfile lo han cerrado la carroza de las rodelas de 2020** que iban acompañadas de Club Deportivo FitDreams Elda, que han realizado un baile justo delante de la carroza con confetis para cerrar el Desfile Infantil 2022.



Las carrozas llevaban a algunos de los festeros más jóvenes de las comparsas | J.C.

A las 13 horas en el Teatro Cervantes se ha realizado la **33ª edición del Homenaje a las rodelas** que estaba presentado por las hermanas y festeras de la comparsa

Moros Fronterizos, Lucía y María Román Planells. El acto ha comenzado con un vídeo emotivo donde se veían las calles vacías durante la cuarenta y el tiempo que se ha esperado para que las fiestas de Moros y Cristianos volvieran a Petrer. Para presentar a las rodelas de 2019 y 2020 se han proyectado diferentes vídeos, uno por comparsa, realizados en lugares emblemáticos de la ciudad. Las rodelas salientes les han hecho entrega del escudo a las entrantes. Cuando las 20 rodelas se encontraban sobre el escenario se ha realizado un juego con el público que simulaba el programa televisivo de La Voz.



Las rodelas de 2020 han cerrado el Desfile Infantil en carroza | J.C.